

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

**Comunicado 323**

### **Aprueba Congreso local reelección de consejera de la CDHCM**

- *La comisión dictaminadora recibió 17 opiniones a favor de la solicitud de reelección*

**07.12.23.** El pleno del Congreso capitalino aprobó la solicitud de reelección de Genoveva Roldán Dávila para ocupar el cargo de persona consejera de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, por un nuevo periodo de cinco años.

Al presentar el dictamen, la legisladora Marisela Zúñiga Cerón (MORENA), presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, indicó que la ciudadana cumplió con todas y cada una de las bases que se encontraban en el acuerdo para la reelección.

Asimismo, señaló que en la comisión que preside se recibieron 17 opiniones a favor de la solicitud de reelección para un segundo periodo, la mayoría de éstas de organizaciones civiles que luchan por el reconocimiento de los derechos humanos.

"Por medio de un formato de votación, 8 de las 10 personas legisladoras que comprendemos la Comisión de Derechos Humanos en esta II Legislatura emitimos voto favorable a la solicitud de reelección de la ciudadana Genoveva Roldán Dávila", precisó la diputada local.

Recordó que Roldán Dávila fue electa como persona consejera honoraria de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México por la otrora Asamblea Legislativa del Distrito Federal en abril de 2018, y que durante su periodo como consejera los temas que abordó principalmente fueron la atención a personas migrantes y solicitantes de la condición de refugiado; igualdad de género, transparencia y manejo presupuestal, abatimiento del rezago histórico en la atención de expedientes de la comisión y educación en derechos humanos.

--oOo--